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Una medicina muy amarga 
Prosiguen las declaraciones contrarias a la decisión del Gobierno de aplicar 

un nuevo 'medicamentazo' para cuadrar las cuentas sanitarias 

LUIS M. MENDlZÁBAL 
Barcelona 

Por segundo día consecuti
vo, ayer continuaron en Ca
íaluña los comentarios críti
cos de diversos líderes políti
cos a la intención del Gobier
no de fmanciar la Sanidad a 
través del llamado 'medica
mentazo', es deCir la elimina
ción de la Seguridad Social 
de unos 500 fármacos. 

El líder de Unió Democrá
tica de Caíaluña, Josep Anto
ni Durán Lleida, afmuó que 
a cm no le gusta el 'medica
mentazo' porque "se mostró 
ineficaz en el momento en 
que la anterior administra
ción socialista llevó a cabo 
una medida parecida" y por 
coherencia con lo que su for
mación siempre ha sosteni
do. 

Duran i Lleida, presidente 
de Unió Democrática de Ca
íalunya, siempre ha sido un 
fmue opositor a una medida 
de este tipo pese a que sus 

compañeros de coalición, los 
de Convergencia, no eran 
tan radicales en su oposi
ción. Duran i Lleida afIrmó 
que esta medida resulta; ade
más, incoherente con "lo que 
en su día sostuvo el Partido 
Popular", quien acuñó el tér
mino 'medicamentazo' en la 
época de oposición a! Partido 
Socialista. Y ,en este sentido, 
reconoció que hay un cierto 
miedo en todas las formacio
nes políticas a afrontar situa
ciones impopuIares. 

También el portavoz de 
Economía de cm en el Con
greso, Franeesc Homs, afrr
mó que la aplicación del 'me- . 

, dicamentazo' para fmanciar 
la sanidad.es unamedida que 
supondria más problemas 
que soluciones_ Homs, que 
intervino en unas jornadas 
sobre Planes y Fondos de 
Pensiones, señaló a un grupo 
de periodistas que CiU no ha 
cambiado de actitud a! res
pecto, ya que siempre ha di
cho que la medida no resolve-

B-eiras teme 
"perder 

perspectiva" 
Constituido el nuevo Parlamento 

gallego con el BNG como oposición 

Santiago / E.P_-EI Parla
mento de Galicia quedó 
constituido ayer tras la se
sión celebrada en el Pazo 
del Hórreo, en Santiago de 
Compostela. Los 75 díputa
dos electos asistieron a la 
reunión, en la que se eligió 
a José María García Leira 
como presidente de la Cá
mara y al resto de los inte
grantes de la Mesa. 

A continuación los 75 di
putados --42 del PP, 18 del 
BNG, 13 del PSOE y los dos 
de EU-EG- prometieron o 
juraron el acatamiento 
constitucional y del Estatu
to de Autonomía de Gali
cia. 

El presidente de la Cáma
ra hizo votos en favor del 
diálogo y el trabajo por Ga
licia y recordó a su predece
sor, Victorino Núñez. Fi
nalmente, todos los diputa
dos entonaron puestos en 
pie el himno gallego_ 

La sesión plenaria, en la 
que se declarará abierta la 
quinta legislatura se cele
brará el próximo 28 de no
viembre .. 

El portavoz del BNG en la 
Cámara gallega, Xosé Ma-

nuel Beiras, se mostró muy 
satisfecho tras el acto y bro
meó con la nueva ubicación 
de sus escaños al apuntar 
que, al estar más abajo 
-más cerca del Grupo de 
Gobierno-, "corremos el 
riesgo de perder perspecti
va". 

En declaraciones a los pe
riodistas, Beiras señaló 
que, desde abajo, ya pudo 
comprobar que ho se tiene 
la misma panorámica del 
conjuntoquedesdearribay 
subrayó que él siempre pre
firió "el gallinero al patio 
de butacas", Utilizando un 
símil teatral, dijo que "en 
los conciertos, si es prime
ra fila, muy escorado, en la 
esquina, escuchas muy 
bien los contrabajos y pier
des los violines o vicever
sea". En este sentido apun
tó: "veremos si eso se nota a 
lo largo de la legiSlatura o 
es sólo un efecto auditivo 
inicial". 

Xosé Manuel Beiras se
ñaló que la constitución del 
parlamento es "un ritual 
profano, laico, cívico-polí
tico", un valor simbólico 
para la ciudadanía. 

Duran i Lleida 
señala que la 

medida ya 
demostró su 

ineficacia durante la 
gestión socialista 

ría los problemas de la sani
dad, "pero si el Gobierno in
siste en ella debe ponerla so
brelamesa". 

A su juicio, esta cuestión 
debe ser debatida en el Con
sejo de Política Físcal y fi
nanciera, por lo que corres
ponden a los consejeros de 
Economía y a los responsa
bles del Ministerio de Econo
mía y Hacienda ftiar las posi-

Lucas, contra el'copago' 
El presidente de la Junta, Juan José Lucas, afirmó 
ayer que su GObierno se oponeaJcopago de las recetas 
como fórmula de flnanciación de la Sanidad y añadió 
que se trata de un procedimiento "poco correcto en es
tos momentos y no conveniente políticamente". Lu
cas manifestó que la Junta primero quiere conocer la 
propuesta def"mitiva del Gobierno sobre esta materia 
ya la vista de ello decidirá, si bien reiteró que el Ga
binete que preSide rechaza el copago de las recetas y 
apuesta por la búsqueda de otras vías de f"mancia
ción. En este sentido. calificó de "correctos"los pro
cedimientos alternativos a través de los fraudes exis
tentes en la Capacidad Labora! Transitoria (IL T) o de 
los impuestos sobre alcohol y tabaco. 

ciones. No obstante manifes
tó que llaY que tomar medi
das que sean útiles y que pue
dan ayudar a resolver los 
problemas_ "Parece que crea 
más problemas que solucio
nes ya que los destinatarios 
van a reaccionar de fonna 
adversa, y vamos a ver si hay 
movimiento de gasto si se 
aplica". 

Por su parte, CC 00 criti
có la aplicación de un nuevo 
'medicamentazo', cuyo úni
co propósito es, a juicio de la 
centra! sindical, "cuadrar el 
presupuesto sanitario", y 
exigió explicaciones al Go
bierno, "porque es unamedi
da con la que es fácil crear 
alanna y hacer demagogia". 

En un comunicado, el sin
dicato reclamó a! Ejecutivo 
conocer todas las medidas 
que se van a adoptar para fi
nanciar el aumento del gasto 
sanitario, especialmente la 
lista de medicamentos ex
cluidos del Sistema Sanita
rio Público. 

VOTACIÓN Fraga acude a elegir al presidente del nuevo Parlamento gallego. 

"No os 
equivoquéis 
ID uno, 

cabrones" 

Una interferencia 
causada 
probablemente por un 
teléfono móvil provocó 
un nuevo incidente 
curioso en el Congreso 
de los Diputados_ 

Madrid / Dl6_-A través 
de la megafonía del Con
greso se pudo escuchar 
nítidamente de una lla
mada a! orden del diputa
do de un grupo solicitan
do la máxima atenci6n al 
resto de sus compañeros. 
Este diputado sin identi
ficar exclamó: "esta la 
ganamos, no os equivo
quéis ni uno, cabrones". 

El incidente ocurrió 
durante la presentación 
de un voto particular del 
PP con el que pretendían 
retirar una enmienda de 
CiU sobre los seguros 
agrarios_ Todos los gru
pos votaron en contra del 
PP, que perdió esta vota
ción por 173 votos en con
tra y 156a favor. Inmedia
tamente después del inci
dente sonó el pitido de un 
teléfono móvil y el presi
dente del Congreso, Fede
rico Trillo, tomó la pala
bra y dijo: "ruego a sus 
señorias que no utilicen 
artefactos inalámbricos 
en el hemiciclo porque 
como pueden comprobar 
se producen interco
nexiones de sonido que 
pueden incidir sobre 
alguna votación". 

En otra ocasión se 
pudO escuchar la expre
sión "manda huevos" 
expresada por Federico 
Trillo. 

El Defensor 
del Pueblo 
investigará 
el sorteo 
Madrid / SVM.-EI 
Defensor del Pueblo ha 
abierto una investigación 
de oficio sobre el sorteo 
del servicio militar para 
determinar si hub.o irre
gularidades en la determi
nación de los excedentes 
de cupo, según informa
ron a Servimedia fuentes 
de esa institución. 

Dentro de esa investiga
ción, que no prejuzga que 
haya habido alguna anor
malidad en el sorteo, el 
Defensor del Pueblo ha 
recabado toda la informa
ción disponible al Minis
teriode Defensa, que toda
vía no ha respondido. 

En todo caso, el Defen
sor del Pueblo carecería 
de facultades ejecutivas 
para obligar a repetir el 
sorteo. Sólo puede denun
ciar las irregularidades 
cometidas por los poderes 
públicos en el caso de que 
hayan incurrido en ellas. 
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